



令和7年6月20日

岩見沢市立メープル小学校 学校だより

発行責任者 校長 古畑 聡子

NO.3

～子どもが「自分で決める」学校～

メープルパワー炸裂、「子どもがつくる運動会」!

校長 古畑 聡子

6月8日(日)、晴天のもと、メープル小学校の運動会が大きな事故や怪我もなく成功裏に終了しました。たくさんの方々にご来場いただき心より感謝申し上げます。予定していた7日は、雨に加えて雷や突風の予報がでていたので、前日から延期を決めたことで、土曜日はしっかりとエネルギーを充電できたのではないかと思います。また、保護者の皆様には、金曜日の前日準備をはじめ運動会終了後の片づけ等、率先垂範でお手伝いいただきました。運動会の大看板やテント、万国旗(カラー旗)、得点版の設置など、子どもたちを陰で支える姿を背中で見せていただき、重ねて感謝申し上げます。また、恒例の地域おこし推進員プロデュースによる「人間ばん馬～メープル杯～」も大いに盛り上がりました。今年も、のべ24名(4名×6チーム)のばん馬が優勝目指して駆け抜けました。他にも、ピン釣り競走や幼児競走などにも多くの参加があり、会場の皆さんで楽しい時間を過ごすことができました。そして、中・高生による100m走も、すごい迫力でしたね。多くの卒業生がこぞって参加してくれて、大変盛り上がりました。

そして、主役の子どもたちも輝いていました。「子どもがつくる運動会」を合言葉に、運命走や団体競技でやってみたいことを出し合い、その中から実施する種目を決定し競技のルールを考えて高学年が中心となって自分たちで練習を重ねました。例えば、玉入れでは、カゴを背負って走り回るというユニークなルールを考案し、「逃走玉入れ」と名づけました。ダンスの曲も自分たちで決め、赤組・白組に分かれて動画を観ながら自分たちで練習していました。

更に、今年は、**これまで競技の際に保護者の方にお手伝い頂いていたことも、子どもたちの手に委ねました。**初めての試みで心配もありましたが、子供たちは「子どもがつくる運動会」を、見事にやり遂げました。特に、PTAの「ピン釣り競走」など事前打ち合わせのない種目にも、自発的に手伝いや実況をする姿が見られました。どうしても手が回らない時は、観覧席の保護者の方が助けくださり、まさに、皆で協力してつくりあげた運動会となりました。

結果は、赤組136点、白組126点で赤組が優勝しましたが、準優勝だった白組の様子も立派でした。観客の皆様からの頑張りを讃える拍手で、子どもたちは、「頑張った」「やり遂げた」という充実感や達成感を感じていたと思います。今後とも、子どもが「自分で決める」学校をキーワードに教育活動を進めて参りますので、変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

運動会!! ～全カダッシュ! キラキラ輝く子どもたち～



田植え体験 ～秋山さん、今年もお世話になります～

今年も秋山さんの田んぼをお借りして、メープルの子ども達は田植え体験をしました。足に伝わるあの感触に、子どもたちは大声を出しながらも、苗を丁寧に土に植えていました。この後もお世話を続けていきます。秋の収穫が今から楽しみです！



田植えの後の片付けの時は、高学年が率先して作業を進めてくれました。その姿は大変頼もしく見えました。また、汚れてしまった手足を洗う時には下級生に優しく声をかけ、それに対し下級生は笑顔で応えるという大変微笑ましい光景を目にすることができました。メープル小の子ども達の素晴らしさがあふれた瞬間でした！

笹木いち花さんの作品が展示されました！

5月31日から6月21日まで、札幌の「庭ギャラリー」において、絵本の原画展「みんなの絵本とMAYA MAXX」で、本校の笹木いち花さんの作品が展示されています。MAYA MAXXさんが、生前に、いち花さんのエゾシカの絵を見ており、「ぜひ一緒に展示したい」と話されていたことから実現しました。



作品が戻り次第、再度校内に展示します。来校された際に、ぜひご覧ください。

◆◆7月の主な予定◆◆

- 1日(火) 全校朝会
- 2日(水) 図書貸出終了
- 4日(金) 1～4年 社会見学
- 10日(木) 前期委員会
- 11日(金) クラブ
- 15日(火) 参観日・懇談会
- 16日(水) 夏休み図書貸出(～25日)
- 17日(木) 1学期学校評価アンケート
- 18日(金) プール授業②

- 22日(火) 大掃除週間(～25日)
- 24日(木) 集金日
- 25日(金) 1学期終業式
- 26日(土) 夏季休業～8/19



MAPLE_SHO_IWAMIZAWA